

As of 2017-05-24, this is the most current version available. It is current for the period set out in the footer below.

Last amendment included: M.R. 129/2010.

Le texte figurant ci-dessous constitue la codification la plus récente en date du 2017-05-24. Son contenu était à jour pendant la période indiquée en bas de page.

Dernière modification intégrée : R.M. 129/2010.

THE PUBLIC SCHOOLS ACT
(C.C.S.M. c. P250)

Reserve Ward Establishment Regulation

Regulation 173/2004
Registered September 21, 2004

Rolling River First Nation

1 The reserve of the Rolling River First Nation is hereby established as a separate ward of The Rolling River School Division.

Canupawakpa Dakota Nation

2 The reserve of the Canupawakpa Dakota Nation is hereby established as a separate ward of The Fort La Bosse School Division.

M.R. 18/2007

LOI SUR LES ÉCOLES PUBLIQUES
(c. P250 de la C.P.L.M.)

Règlement sur l'établissement de réserves à titre de quartiers

Règlement 173/2004
Date d'enregistrement : le 21 septembre 2004

Première nation de Rolling River

1 La réserve de la Première nation de Rolling River est établie par les présentes à titre de quartier distinct de la Division scolaire de Rolling River.

Nation Canupawakpa Dakota

2 La réserve de la Nation Canupawakpa Dakota est établie par les présentes à titre de quartier distinct de la Division scolaire de Fort-La-Bosse.

R.M. 18/2007

Waywayseecappo First Nation

3 The reserve of the Waywayseecappo First Nation is hereby established as a separate ward of The Park West School Division.

M.R. 129/2010

Première nation de Waywayseecappo

3 La réserve de la Première nation de Waywayseecappo est établie par les présentes à titre de quartier distinct de la Division scolaire Park West.

R.M. 129/2010

September 16, 2004
16 septembre 2004

**Minister of Education, Citizenship and Youth/
Le ministre de l'Éducation, de la Citoyenneté et de la Jeunesse,**

Peter Bjornson